

Kapolda Jatim Berangkatkan Tim Putra Putri Kejurnas Bola Voli Junior 2023

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Dec 8, 2023 - 15:59



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim melepas Tim putra putri Jawa Timur Kejurnas Nasional (Kejurnas) Bola Voli Junior 2023, yang akan berlaga di Sentul Bogor, pada tanggal 12 sampai dengan 17 Desember 2023 mendatang.

Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto juga sangat mendukung penuh tim bola voli junior dari Jatim untuk meraih juara.

Ia terus memberikan semangat baik kepada tim putra maupun putri untuk kembali meraih juara.

"Hari ini kita memberangkatkan tim bola voli junior, khususnya tim dari Jatim, baik dari tim putri maupun tim putra yang Insya'Allah minggu depan ini akan tanding di Sentul, selama 6 hari," jelasnya usai acara pelepasan di Gedung Patuh Mapolda Jatim, Jumat (8/12).

Kapolda Jatim juga memohon doa restu untuk kedua tim tersebut kepada seluruh Masyarakat Jawa Timur khususnya pecinta bola voli.

"Kita doakan mudah-mudahan tim kita putra putri ini bisa meraih prestasi yang maksimal,"ungkap Irjen Imam yang meminta kepada Tim Voli Jatim kembali meraih juara satu.

Lebih lanjut, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto juga menjelaskan untuk manager tim sudah terbentuk pada awal Desember 2023.

"Setelah melalui penjaringan pada bulan November 2023 bulan lalu dan awal Desember terbentuk official,"kata Irjen Imam.

Selain itu, seleksi pemain juga dilakukan pada awal Desember dan tanggal 3 sampai 7 Desember juga sudah menjalani pemusatan latihan (TC), baik di Petro Kimia Gresik maupun di Samator.

"Mudah-mudahan rekan-rekan kita sudah yakin, besok berangkat di Sentul nanti betul-betul bisa meraih puncak,"harap Irjen Imam.

Sementara untuk lawan yang perlu di waspadai oleh tim Jawa Timur adalah tim dari Jawa Barat, karena disana banyak bibit atlet yang lahir dari Jawa Barat.

"Karena gudangnya atlet dari Jawa itu dari Jawa Barat dan di Jawa Timur dan menurut informasi tahun lalu finalnya juga dari Jawa Barat dan Jawa Timur," pungkasnya. (*)